



10 Pièces

340 m<sup>2</sup>

Réf. 8812

6 240 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Propriété d'exception rénovée avec goût dans un parc verdoyant de 5 hectares sur les hauteurs de Gigaro. Elle propose une villa principale de 240m<sup>2</sup>, une villa annexe de 100m<sup>2</sup>, un pool house de 70m<sup>2</sup> donnant sur une piscine 12x6. La villa principale présente un salon avec cheminée ouvert sur une salle à manger avec sa grande cuisine tout équipée de marque haut de gamme. Une chambre master de 60m<sup>2</sup> est composée de deux bureaux, d'un dressing, d'une salle de bain et de la chambre à coucher. Elle s'ouvre sur une terrasse solarium à la vue dégagée sur la nature de Gigaro et un aperçu mer. La deuxième ...

Unique property renovated with taste in a green park of 5 ha on the heights of Gigaro. The property includes the main house of 230sq m living space, an annex house of 100sq m, a pool house of 70sq m and a beautiful blue Bali swimming pool of 12x6. The main house enjoys a living room with fireplace open to a dining room and a fully equipped kitchen with high-end brand, a master bedroom of 60sq m including two offices, a dressing room, a bathroom the whole overlooking a solarium terrace with clear view of the nature of Gigaro as well as a glimpse of the sea. The second part offers 4 bedrooms en ...

## **MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ**

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

